

# Antrag Nr. 09-F-07-0031

## SPD

---

### Betreff:

Bauvorlagen des Magistrats  
- Antrag der Fraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 23.11.2009 -

### Antragstext:

Immer wieder haben Stadtverordnete im Ausschuß und in der Stadtverordnetenversammlung über Bauvorhaben zu entscheiden, ohne Kenntnis von der vorgesehenen Gestaltung zu besitzen, da keine Pläne oder Modelle gezeigt werden. Meist werden auch nicht die Namen der beauftragten Architektenbüros und Handwerksbetriebe genannt. Das wäre aber als Hinweis auf die Vergabepraxis wichtig.

Der Ausschuß möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert, bei Vorlagen zu Bauprojekten jeweils die folgenden Informationen mitzuliefern, soweit sie ihm vorliegen:

1. Pläne und Abbildungen von Modellen;
2. Nennung des ausführenden Architektenbüros samt Hinweis, ob die Vergabe aufgrund eines Wettbewerbs erfolgt ist;
3. Nennung der beteiligten Handwerksbetriebe.

Wiesbaden, 02.12.2009

F.d.R. K.H. Maierl,  
Fraktionsgeschäftsführer